

# ようこそ 香寺高校総合学科へ

個性伸ばせば、夢ひろがる  
～君の夢が実現します～

## 課題解決力

自ら発見した課題の解決に取り組み、その探究プロセスを通じて新たな価値を創造する力を育てます。

## 進路設計力

さまざまな情報をもとに、適性などに応じて主体的に自らの進路を定め、その実現のために必要なものを設計する力を育てます。



卒業生が語る

## 総合学科香寺の魅力

### 自分を知る、人に出会う

- 市 原 ・キャリアプランニングや総合の授業を通して「自分と向き合うこと」を学び、自分が将来どんな人間になって何をしたいのかが明確に自分に根付くにつれて、「学びたい」「より多くのことを吸収したい」と心の底から自然と思うようになりました。
- 村 田 ・部活動に入り沢山の人と関わることで、自分の長所を伸ばすことができました。スポーツⅠの授業でも野外活動が多く沢山の方と関わることで、助け合って行動することを学びました。
- 瀬 良 ・医療看護には、同じ目標に向かう友達がいるので、お互いに受験の時に必要な教科や興味のある教科を選択して、勉強や進学についての意識を高めることができました。

### 興味(interest)があるから 面白い(interesting)

- 稻 川 ・芸術文化音楽は11人という少人数での授業だったため、自分たちで考えて演奏することが多かったです。音楽に正解はない間違いもないことを学んだ上で、個人個人の意見を聞き、自分の想いを伝えるということが香寺高校で学べた大きなことです。
- 安 井 ・自分で進路を考えて選択した科目を勉強できるので常に目標や目的を持つことができ、勉強のモチベーションにつながりました。理系は少人数で、ほとんどの授業を理系メンバーで受けるので、信頼しあえる仲になりました。
- 瀬 良 ・職業人インタビュー やキャリアプランニング、キャンパス見学など、自分が興味を持つ進路に関して、考えたり、発表したりする機会が多くありました。それらの経験を通して、言葉にして伝えることがうまくなり、1つの課題に対して最後まで責任をもってやりとげる力がついたと思います。

### 総合学科ならでは香寺ならでは

- 稻 川 ・大学進学に必要な授業を選択し、週8時間も音楽の授業

をとって、たくさんの楽器に触れ、長期間練習をすることができました。

- 瀬 良 ・生命科学や看護基礎など専門的な授業があり、少人数の授業で先生との距離が近く、良い環境で勉強できました。
- 市 原 ・児童保育では、幼稚園や保育所の行事に参加したり、ボランティアや実習の準備などもあって充実した日々を送ることができました。春休みや夏休みも保育検定1級の取得を目指して勉強し、大変でしたがやりがいのある日々を送ることができました。
- 安 井 ・香寺高校は進路と向き合う機会が多く、2・3年次での科目選択の際に、自分の将来のことを考えて、どの科目を選択するのかたくさん悩みましたが、結果として満足のいく進路決定ができました。
- 村 田 ・私は、文章を考え発表することが苦手でしたが、1年次のキャリアプランニングで何度も自分で考えて発表することで、文章力を身につけることができました。
- 奥 山 ・香寺高校では選択科目が沢山準備されているので、プログラミングなど、興味のある科目を選択して多くの資格を取ることが出来ました。

## 進路を決める

- 稻 川 ・1年次から将来のことを見据えてキャンパス見学があり、大学の授業を体験することができる所以、オープンキャン



文理総合文系

村田 彩海  
新日鐵住金株式会社



文理総合理系

安井 太一  
高知大学  
理工学部 数学・物理学科



医療看護

瀬良 小春  
兵庫医療大学  
リハビリテーション学部  
作業療法学科